



## 河川の異常等を発見した場合にはお知らせ下さい

岩手河川国道事務所が管理する北上川等の河川では、日々巡視により異常や変状がないかを確認していますが、不法投棄や堤防の法面走行などが後を絶たない状況になっています。

特に年末にかけては毎年不法投棄が発見される件数が多くなっています。普段の監視が不法投棄の抑制にも繋がりますので、地域の皆さんが不法投棄の行為や不法投棄物、堤防の異常等を発見した場合には、出張所までご連絡をお願いします！



今年発見された河川敷への不法投棄。河川にゴミや廃棄物を投棄する行為は「河川法」及び「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」に違反する行為になります。



昨年度河川巡視で発見したタイヤ痕。車両等により堤防の法面を損傷させる行為は河川管理上支障をおよぼすおそれのある行為として禁止されており、「河川法」に違反する行為になります。

## キャンドルナイトを開催!!

12月7日(土)、北上川学習交流館あいぼ一とで『キャンドルナイト』が開催され、一関市のボランティアグループ「一関世代にかける橋」の方々や地域住民など約70名参加しました。このイベントは、東日本大震災の鎮魂の祈りを含め毎年夏至と冬至の時期に合わせて行われ、今回は約1000個のキャンドルに火を灯しました。また、クリスマスに向けたリースづくり教室なども行われました。



展望室から撮影



寒い中親子で参加していただきました

風邪をひかないようにね!!

